

Mümling-Grumbach, 1,0 Pfarrstelle, Dekanat Odenwald, Modus C

Die Besetzung der Pfarrstelle erfolgt durch die Kirchenleitung

Allgemeiner Hinweis:

Im nördlichen Nachbarschaftsbereich des Dekanates Odenwald sind neben der hier erwähnten Pfarrstelle noch die beiden Pfarrstellen Breuberg II und Bergkirchengemeinde Lützelbach neu zu besetzen – eine gute Gelegenheit für zwei oder drei Pfarrpersonen, die gerne zusammen in einer Region Kirche (neu) denken und gestalten möchten. Nähere Informationen dazu bekommen Sie im Dekanat

Mittendrin im Odenwald, arbeiten, leben und relaxen!

Die Pfarrstelle Mümling-Grumbach im Norden der schönen Mittelgebirgsregion Odenwald setzt sich zusammen aus einem Dienstauftrag zu 50% in der Kirchengemeinde Mümling-Grumbach mit den Außenorten Hummetroth und Forstel (insgesamt 785 Gemeindeglieder) sowie aus weiteren 50% für einen Teilbereich der benachbarten Kirchengemeinde Höchst im Odenwald (Entfernung rund 4 km, 2047 Gemeindeglieder) in Absprache mit dem dortigen Pfarrer (entsprechend einer gemeinsam zu erstellenden, gabenorientierten Pfarrdienstordnung). Dort befindet sich auch das gemeinsame Gemeindebüro, das mit einer Pfarrsekretärin (28 Wochenstunden) besetzt ist. Beide Kirchengemeinden gehören politisch zur Großgemeinde Höchst im Odenwald. Die Bildung einer Gesamtkirchengemeinde Höchst-Mümling-Grumbach ist durch beide Ortskirchenvorstände beschlossen und befindet sich derzeit in Planung, gemeinsamer Konfirmandenunterricht und Veranstaltungen sind bereits etabliert.

Diese Pfarrstelle ist ab sofort wieder zu besetzen.

Lage und Infrastruktur

Mümling-Grumbach liegt verkehrstechnisch günstig zwischen den Kommunen Höchst i. Odw. und Bad König an der Bundesstraße B45, die den Odenwald von Nord nach Süd durchzieht. Zusätzlich besitzt Mümling-Grumbach einen eigenen Bahnhof. Dadurch gibt es eine direkte Anbindung in die Metropolregion Frankfurt am Main im Norden mit umliegenden Zentren wie Darmstadt, Offenbach, Hanau und Aschaffenburg sowie in den Süden Richtung Eberbach in die Neckarregion. Die Zentren des Odenwaldes mit der Kreisstadt Erbach im Odenwald sowie der Stadt Michelstadt befinden sich in 15 km bzw. 12 km Entfernung.

In Mümling-Grumbach und Umgebung gibt es:

- einen kommunalen Kindergarten in Mümling-Grumbach direkt
- eine Grundschule sowie die weiterführenden Schulformen Hauptschule, Realschule und Gymnasium in der Kerngemeinde Höchst sowie eine integrierte Gesamtschule im benachbarten Bad König (ca. 5 km Entfernung).
- Ärzte, Apotheken sowie Einkaufsmöglichkeiten in Höchst und Bad König
- vielfältige Freizeitangebote durch Vereine im sportlichen und kulturellen Bereich, ein Freibad in Höchst und ein Thermalbad in Bad König
- einen hohen Erholungswert durch die reizvolle Naturlandschaft, die sowohl Raum für Aktivitäten als auch für Ruhesuchende bietet

Pfarrhaus

Das 1999 grundrenovierte Pfarrhaus Mümling-Grumbach mit Garage und großem Garten weist neben Küche, Bad und Gäste-WC 139 qm Wohnfläche auf, die sich über 6 Zimmer auf zwei Etagen verteilen. Das Haus liegt direkt neben dem „Friedrich-May-Gemeindehaus“.

Zusätzlich verfügt das Pfarrhaus über einen Anbau mit separatem Eingang, der weiteren 32 qm zur Nutzung bietet. Der Mietwert des Hauses beträgt aktuell 470,00 Euro.

Dienstwohnungspflicht besteht aktuell nicht. Nähere Information hierzu gibt Ihnen gerne der Dekan bzw. der Kirchenvorstand dieser Gemeinde.

Die Kirchengemeinden Mümling-Grumbach und Höchst bieten:

- über dem Ort Mümling-Grumbach die kleine, aber feine und sehr geliebte, neu renovierte Bergkirche aus dem 14. Jahrhundert, mit einem Orgelpositiv und ca. 100 Sitzplätzen
- das gut genutzte „Friedrich-May-Gemeindehaus“ mit großem Gemeindesaal, einer Orgel und einem Klavier, sowie kleineren Gruppenräumen, einer Teeküche und einer gut sortierten Bücherei
- im Außenort Hummetroth ein gut genutztes Gemeindehaus mit Orgelpositiv und einer Teeküche
- in der Kirchengemeinde Höchst die schöne Klosterkirche aus dem 13. bzw. 16. Jahrhundert mit 350 Sitzplätze und einer Orgel mit Barock-Prospekt. Die Kirche schließt an den Klosterbau „Kloster Höchst“ an (zurzeit noch Bildungsstätte/Tagungshaus der EKHN)
- in Höchst das „Otto-Koch-Gemeindehaus“ mit mehreren Gruppen- und Veranstaltungsräumen und einer großen Bücherei. Umnutzungsplanungen für das Gemeindehaus und Umzug in das Kloster Höchst stehen im Rahmen von ekhn2030 im Raum.
-

Gruppen und Kreise:

Unter anderem fühlen sich folgende Gruppen und Kreise bei uns zuhause und werden durch die aufgeschlossenen und aktiven Kirchengemeinden begleiten und betreut:

- in Höchst der Singkreis, Posaunenchor, Flötenkreis, Projektarbeit Kindergottesdienst und alternative Gesprächskreisformen in Erprobung,
- in Mümling-Grumbach der Kirchenchor, Kindergottesdienstgruppen, Frauenkreise, Seniorenkreise, der Jugendkreis TAG („Talking about God“) mit Band (derzeit leider ruhend) und die „Grumbacher Puppenbühne“ – eine Marionettenbühne, die seit über 40 Jahren sehr wertgeschätzt ist.

In Dorf- und Gemeindeleben von Mümling-Grumbach fest integriert sind eine Behindertenwohnanlage mit 60 Plätzen, sowie eine Behindertenwerkstatt mit ca. 200 Beschäftigten und das Kinderheim Finkennest mit 22 Dauerplätzen für behinderte Kinder und Jugendliche. Selbstverständlich sind alle Menschen in unseren Gottesdiensten und Veranstaltungen herzlich willkommen.

Die aufgeschlossenen, kooperativen und engagierten, ehrenamtlich geführten Kirchenvorstände in Mümling-Grumbach und Höchst bieten eine enge und vertrauensvolle Zusammenarbeit an.

Als Ortskirchengemeinde Mümling-Grumbach würden wir uns freuen, wenn unsere neue Pfarrerin / unser neuer Pfarrer mit uns in einer aufgeschlossenen Dorfgemeinschaft lebt.

Wir feierten in der Vergangenheit sowohl traditionelle als auch kreative Gottesdienste und sehen einen aufgeschlossenen und vertrauenswürdigen Umgang auch weiterhin als Weg in die Zukunft.

Ein Schwerpunkt sehen wir in der Kinder- und Jugendarbeit beider Kirchengemeinden.

Wir freuen uns auf eine Bewerberin/einen Bewerber, die/der

- Freude an der evangelischen Gemeindearbeit hat, sowie mit traditionellen und innovativen Gottesdiensten vertraut ist
- gerne im Team arbeitet,
- auf Menschen zugehen kann und
- die Fähigkeiten der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wertschätzt.

Nähere Auskünfte erteilt gerne:

... Der Propst der Propstei Starkenburg, Propst Stephan Arras, Tel.: 06151 41151, Mail: stephan.arras@ekhn.de